

B7 Jacob Hassel

Tagesordnungspunkt: 7.2. Offen, ordentlich (6 Plätze)

Selbstvorstellung

Liebe grüne Mitstreiter*innen,

das aktuelle Jahr war nicht wirklich ein gutes für unsere Partei. Das kommende Jahr hingegen kann wieder ein besseres Jahr für unsere Partei werden, denn mit den Kommunal- und Bundestagswahlen stehen bedeutende Ereignisse vor der Tür. Und dafür werden die anstehenden LDKen wichtige Weichenstellungen sein.

Aber warum kandidiere ich?

Nach den letzten, für die Grüne Jugend durchaus ereignisreichen Wochen stand für mich eines recht schnell fest: Jetzt erst recht müssen wir uns – egal ob Jung oder Alt – für die Zukunft dieser Partei einsetzen. Und jetzt erst recht ist es daher notwendig, dass auch ich mich als wahrscheinlich einer der jüngsten Aktiven im KV noch stärker einmische.

Denn ich bin davon überzeugt, dass wir trotz des ganzen Gegenwinds in dieser Zeit weiter leidenschaftlich für unsere Überzeugungen streiten müssen. Denn es braucht uns – gerade in diesen Zeiten! Für eine Politik, die von der Klima- statt der Migrationskrise spricht. Für eine Politik, die nicht als erstes den Rotstift bei den Personen ansetzt, die ohnehin schon am wenigsten haben. Für eine Politik, die entschieden gegen Rechts eintritt.

Was ist mir bei den LDKen wichtig?

Zum einen dürfen wir bei allen anstehenden Entscheidungen unter keinen Umständen unseren inhaltlichen Kompass aus den Augen verlieren. Darauf möchte auch ich ein Auge haben. Zum anderen werden auf den LdKen u. a. durch die Listenaufstellungen wichtige personelle Weichenstellungen anstehen. Dabei gilt es auf eine diverse Zusammenstellung sowie die entsprechenden Voten zu achten, um so auch unsere lokalen Kandidat*innen zu unterstützen.

Aber wer bin eigentlich ich?

Ich bin Jacob, 22 Jahre alt und studiere nach meinem Bachelorabschluss mittlerweile Jura. Politisch komme ich ursprünglich aus der Hochschulpolitik, wo ich u. a. Sprecher von CampusGrün Münster (2021-22), stellv. AStA-Vorsitzender (2021-22) und AStA-Vorsitzender (2022-23) war und mich so immer auch mit landespolitischen Fragestellungen beschäftigte. In diesem Jahr entschloss ich mich dann dazu, wieder politisch aktiv zu werden und fand den Weg in diese Partei und zur Grünen Jugend. Im KV bin ich u. a. in der AG StadtMobi aktiv und wurde vor Kurzem zum Politischen Geschäftsführer der Grünen Jugend Münster gewählt.

Nun würde ich mich über euer Vertrauen freuen, den KV auf den anstehenden LDKen als ordentlicher Delegierter oder Ersatzdelegierter vertreten zu dürfen.

Viele Grüße

Jacob



Alter:

22

Geschlecht:

männlich